

荒川区議会議員

平成 24 年早春号

# 清水ひろし



からの手紙  
「体は細いが、芯は太い。」

2/15(水) 本会議質問に立ちます。  
16:45頃の予定です。

## 一般会計 875 億円 平成 24 年度荒川区予算案 第 1 回定例議会にて審議へ！

平素より活動にご理解とご協力をいただき有難うございます。

2月15日から始まります荒川区議会第1回定例会において、平成24年度荒川区予算案や暴力団排除条例、都から区への権限移譲に伴う条例制定など30本を超える議案が審議をされます。

来年度予算案は一般会計875億円、特別会計と合わせ1318億円となります。また、平成24年度末には基金残高158億円、区債残高は226億円となる見込みです。

人口減少、少子高齢化社会が進むなか、団塊の世代は65歳を迎えて国民年金受給が始まり、団塊ジュニア世代は40歳となり介護保険料を納めることとなります。また、来年度は国保・介護・後期高齢者の保険料が値上がりとなります。

一方で景気低迷により特別区財政調整交付金も減少するなか、今年一年も「区民が納得・満足の実感出来る荒川区政」を目指してしっかりと取組んで参ります。

本年もご指導ご鞭撻下さいますようお願い申し上げます。



衆議院議員 樽床伸二幹事長代行

清水啓史(36歳 S50(1975)年5/7日生 卯年 A型 おうし座)

寛永寺幼卒/根岸小卒/早中・早高卒/早大卒。民主党本部元職員  
H19(2007)年4月荒川区議選初出馬初当選。H23年、2期目当選。

現在は「民主党・市民の会」幹事長。福祉・区民生活委員会、観光・文化推進調査特別委員会、議会運営委員会に所属。家族は妻と娘(3歳)。



民主党・市民の会 清水ひろし

〒116-0013 荒川区西日暮里 2-28-8

TEL/FAX 03-3801-6325

E-mail shimizu-hiroshi@nifty.com

# 国保・介護・後期高齢者 保険料値上げへ！

区分	24年度	増減額・率
一般予算	875億円	△41億円・△4.5%
国保特会	251億円	△3億円・△1.1%
後期高齢者医療特会	42億円	2億円・6.0%
介護保険特会	151億円	12億円・8.5%
合計	1318億円	△30億円・△2.2%
基金残高	158億円	△60億円
区債残高	226億円	3億円

介護特別会計は8.5%増、後期高齢者特別会計は6.0%増となる見込みです。

介護保険料は3年ごとに見直しが行われます。来年度はその第5期にあたり、基準額で4613円/月から5792円/月に値上げとなります。引続き、23区中最も高い介護保険料が想定されています。

## —平成24年度主な新規事業—

### 健康・福祉

- ・35～39歳健診の開始
- ・糖尿病対策推進事業
- ・医療と福祉の連携推進事業
- ・町屋7丁目特養ホーム開設（来年3月）
- ・障がい者の地域生活支援施設開設（本年4月）及び避難所等対策、親なき後支援事業
- ・介護予防・日常生活支援総合事業
- ・認知症通所予防事業



### 子育て・教育

- ・保育園整備（来年4月、東日暮里3丁目・西日暮里6丁目に開園）
- ・学習支援事業
- ・認証保育所等利用者の保育料補助拡大
- ・放課後子どもプラン拡大（九峡小・尾久六小）
- ・中学校「勤労留学」の全校実施
- ・安全ステーションの小学校全校設置

### 産業・就労

- ・荒川区新製品・新技術大賞
- ・起業、創業事業者への家賃補助
- ・商店街での配達サービスモデル事業
- ・就労支援課の新設

### 防災・防犯

- ・本庁舎太陽光発電設備等の導入
- ・防災・防犯用ホイッスル配布事業
- ・老朽空家住宅除去助成事業

### まちづくり

- ・日暮里中央通りのバリアフリー化（東日暮里3・4丁目）
- ・荒川自然公園テニスコート4面増設
- ・老朽空家住宅除去助成事業
- ・ふれあい館（南千住3丁目・東日暮里3丁目）の整備（来年4月開設）
- ・町屋地域のコミュニティバス導入及び他地域の検討



## 給食の放射性物質測定実施へ！ 小中学校・保育園

荒川区及び荒川区教育委員会では、給食の放射性物質測定検査を2月13日から実施することになりました。調査対象は76施設（全小中学校、公立私立の認可保育園・認証保育園、こども園）です。



検査は首都大学東京に委託し、牛乳を含む調理済給食各1食分を行います。基準は文部科学省が示している40Bq/kgを設定し、結果については、各施設及び区HP等にて公表される予定です。

南千住駅前ふれあい館が期日前投票所に

選挙の期日前投票所は7か所に設置されています。その1か所である南千住清掃車庫を、南千住駅前ふれあい館へ変更されます。なお、今秋執行予定の区長選から変更される予定です。

